

令和3年 9月 6日

千葉県医療労働組合連合会
書記長 永島達哉 殿

首都圏青年ユニオン連合会

組合員 _____

組合員 _____

組合員 _____

組合員 _____

組合員 _____

組合員 _____



質問状

貴殿は、令和3年8月12日のSNS (facebook) に対する投稿において、首都圏青年ユニオン連合会（以下「当組合」といいます）の組員に対し、「松戸市ホテルm」や「松戸市ホテル KESEA」等のいわゆる「ラブホテル」で7時間にも及ぶ「ミーティング」を強要したZERO-1ホールディングスの代表取締役である八代氏と、以下の連絡を取られております。

記

八代氏：お疲れ様です。最近では情報の共有ありがとうございます！新しいネタ仕入れたのでまた電話します！

貴殿：Kazuhito Yashiro さん、ありがとうございます。楽しみにしております。

以上

この点、当組合員は、八代氏の著しい女性の権利への侵害に対し、話合いが成立しない場合は、訴訟も検討されておられますが、貴殿は、内定者に対しラブホテルでのミーティングを強要する ZERO-1 ホールディングスの代表取締役である八代氏とは、どのような関係性でしょうか。

SNS でのやり取りを拝見させて頂く限り、非常に親しい、イデオロギーを同じくする間柄かと存じますが、この点、今後の八代氏と当組合の話合い、情報公開、ひいては訴訟に関連して参りますので、ご回答くださいますよう、お願い致します。

また、貴殿は、上記の SNS での八代氏とのやり取りにおいて、八代氏の「情報の共有ありがとうございます」「新しいネタ仕入れたのでまた電話します」とのコメントに対し、「楽しみにしております」と記載されております。この点、当組合組合員の個人情報をどのようにお取り扱いになっておりますでしょうか。

コンプライアンスが重視される現代において、「ラブホテルでのミーティング」を強要する、コンプライアンスのこの字もご存じない ZERO-1 ホールディングスと貴殿がどのような情報交換をしているのか、当組合の組合員は非常に不安を感じております。

この点に関しましても、今後の当組合と ZERO-1 ホールディングスとの話合いや、マスメディアに対する回答等に影響して参りますので、ご回答くださいますよう、お願い致します。

なお、令和3年9月13日までにご回答頂けない場合は、貴殿が、当組合との話合いには一切応じない ZERO-1 ホールディングス社長と親しく、連絡を密に取っている間柄であることから、貴殿と ZERO-1 ホールディングス社長の SNS 上のやり取りのスクリーンショットを示した上で、現在 ZERO-1 ホールディングスの「ラブホテルミーティング」の件で問い合わせを頂いておりますマスメディアに対し、「八代氏の考えについては、価値観を同一にする親しい間柄であり、当人の後見団体でもある千葉県医療労働組合連合会にお問い合わせください」と回答させて頂きます。万一、ラブホテルミーティングに関し、取材を受けられたあかつきには、どうぞ八代氏の後見人として、ご対応くださいますよう、お願い致します。

以上